

OBJETIVOS DE LA INVESTIGACIÓN

La estrategia de mejoría de los servicios de alimentación de las instituciones de salud del país se enmarca dentro de un proyecto de innovación tecnológica, por cuanto propone nuevas formas de organización y administración del Servicio de Alimentación en las instituciones de salud, en particular las que contemplan la hospitalización del enfermo para la conducción del proceso diagnóstico-terapéutico, por un lado; y las que se ocupan del internamiento de personas que han sido colocadas al amparo del Ministerio de Salud Pública.

Luego, el objetivo general de la presente investigación fue exponer el diseño de esta estrategia de mejoría de la calidad, junto con herramientas y recursos para su implementación exitosa. En virtud de lo anterior, se propusieron los siguientes objetivos específicos, y que se convirtieron después en las tareas a cumplir como parte del ejercicio:

- Identificar los problemas que afectan la calidad de los Servicios de Alimentación en las instituciones de Salud Pública en el país.
- Elaborar una estrategia de mejoría de calidad de los Servicios de Alimentación de las instituciones de salud que integre nuevas formas de actuar y administrar.
- Elaborar documentos, instrumentos herramientas y otros recursos que faciliten la planificación y elaboración de alimentos con la calidad nutricional, sensorial y sanitaria requerida.
- Sugerir modificaciones a la actual política de abastecimiento de alimentos de la institución de salud.
- Sugerir modificaciones a las políticas actuales de captación y formación de recursos humanos en las actividades de elaboración y servido de alimentos.
- Sugerir modificaciones para el mejoramiento de los recursos materiales y tecnológicos requeridos para la elaboración y servido de alimentos.